
 

 

江苏省常州市红十字会器官捐献办公室值班人员 
 

2017年 4月 26日 (+86-51988155335) 

 

内容提要 

 

1. 器官分配要由省会，省会卫生厅来分配。 

2. 一年能捐五到十个吧，今年我们捐献了四个 

3. 2011年到现在，共捐 29例 

4. 可以去上海找器官，那边多。红会没有器官，你自己再联系其他途径。 

 

 

电话内容 

 

调查：喂，您好，您是常州市红十字会吗？ 

红会：哎，是的。 

 

调查：哎，我想问一下，就是你们主要是管那个器官捐献这方面的，那你们的器官捐献的

这个器官，主要是供你们本地的医院用嘛？也可以给外地支援哪？ 

红会：这个...这个要看情况的。 

 

调查：哦，你说怎么看情况？ 

红会：这个并不是我们算，这个器官分配要...我们省会，省卫生厅，他来分配的。 

 

调查：哦，卫生厅哪个部门呢？ 

红会：呃，省卫计委，卫生厅就是（调查：哦），我们江苏省卫 

      生厅。 

 

调查：哦，是他们管这个调配是吧？ 

红会：对。 

 

调查：哦，那那，我想问一下，就是你们那个器官捐献的人数多 

        吗？ 

红会：嗯...不多啊。 

 

调查：哦，就是也是供不应求。那像...像一年能捐献多少呢？就说自愿捐献...成功的？ 

红会：一年捐五到十个吧。 

 

调查：五到十个...就说成功的...我是讲成功的取出来的... 



 

 

红会：对的，成功的就五到十个。 

 

调查：五到十个...哦。那（红会：对）那今年你们捐献了多少呢？今年。 

红会：今年啊...？ （调查：嗯）今年我们捐献了四个。 

 

调查：四个就是成功取出来的啊？ 

红会：对的。 

 

调查：那你们常州，比如说做的器官移植好的医院都是哪几个？哪一方面的移植做的比较

好？ 

红会：只有有移植资质的，只有常州市第一人民医院。 

 

调查：它是什么移植，哪一方面的？ 

红会：肾移植。 

 

调查：那其他的移植，心啊，肝啊，都不能做啊？ 

红会：对的，只有在南京，上海。 

 

调查：那...那就说...额...现在...现在想找那个司法途径的，象前些年不是都是，量比

较... 

红会：现在不行了。 

 

调查：那种炼功的那种还能找到吗？ 

红会：不行了。 

 

调查：不行了啊...？就是不让用了还是说是... 

红会：不让用了...对的。 

 

调查：哦...那为什么前些年就能用呢？ 

红会：哎，这个法律上的问题你...问我...我倒...也没法给你解释。 

 

调查：哦...是这样的。嗯... 

红会：对。 

 

调查：哦，行。那...那就说你们的只能是供你们本地用了？还 

        是... 

红会：江苏，江苏，对。 

 

调查：江苏，就归江苏用了啊？哦。 

红会：对的。嗯。 

 



 

 

调查：哦，是这样。 （红会：嗯。）那你们从什么（时间），哪一年才开始，就是，实行

这种捐献？ 

红会：2011年 

 

调查：哦，11年，那 11年到现在，比如说这几年，你们一共捐献了多少哪？就是成功捐

献。 

红会：呃...29例啊。 

 

调查：我是想，就是能找呐，哪个地方捐献的多，我可以去联系一下，就说可以... 

红会：你，你是需要还是什么？ 

 

调查：需要。就是需要。 

红会：啊？ 

 

调查：需要。 

红会：一般我们上海多一点，上海。嗯。 

 

调查：好吧，那我可以，你说上海可以找到是吧？ 

红会：对，你自己再联系一下其他途径，我们红十字会也不...就是对这方面我们只是监督

一下平时，然后宣传宣传，其他的工作不归我们管。 

 

调查：哦。 （红会：嗯。）哦是这样。 

 

（电话响...） 

 

调查：好，啊好，谢谢你啊。谢谢！ 

红会：嗯，再见。 

 

调查：诶，再见。 


